

Ein bundesweites Navigationssystem für Mathematikaktivitäten in Deutschland?

Günter Törner

Anlässlich des internationalen Mathematikjahres 2000 hatten wir beim Kongress ‚Mathe ist TOP‘ in Duisburg auch eine Internetseite aufgebaut, aus der die Aktivitäten von diversen Arbeitsgemeinschaften und zwar insbesondere auch im Hinblick auf mathematische Begabtenförderung verzeichnet waren. Wir verweisen auf die Karte www.mathematik.de/ger/schule/begabtenfoerderung/karte.html

Ist diese Karte noch aktuell? Sind alle ‚Spieler‘ aufgeführt? Stimmen die Einträge?

Immer wieder erhalten wir an Hochschulen Anrufe von Schüler/innen, Lehrer/innen oder Eltern, die fragen: Wo ist die nächste mathematische Arbeitsgemeinschaft? Unser Kind hat hohes Interesse an Mathematik – in der Primarstufe, in der Sekundarstufe I oder II: Wo gibt es außerschulische Aktivitäten?

Vielleicht glaubt man auch feststellen zu können: Es scheint eine besondere mathematische Begabung zu besitzen. Wer kann das feststellen? Wo werden Begabte gefördert usw. usw.

Insofern spricht vieles dafür, ein ‚Navigationssystem für Mathematikaktivitäten‘ aufzubauen, die vorhandenen Informationen zu ergänzen bzw. sie zu aktualisieren.

Gerade die ‚Begabtenzene‘ wird Gegenstand einer Schnittstellenaktivität auf der kommenden GDM-DMV-Tagung in München im März 2010. Gerne nehme ich weitere Anregungen auf.

Prof. Dr. Günter Törner, Universität Duisburg-Essen, Fachbereich Mathematik, Campus Duisburg, 47048 Duisburg.
gunter.toerner@uni-due.de

